## Cinépolis



La cadena de proyección de películas fundada en 1971 ha logrado posicionarse como la número 1 en el país gracias a la adaptación de las nuevas tecnologías, siendo pionera en el país al ofrecer servicios VIP, ofrecer membresías de prepago, al eliminar las filas con su sistema de preasignación de lugares, incursionar con su propia plataforma de streaming, así como comenzar a producir películas por su cuenta. Cinépolis utilizó nuevas tecnologías para adaptarla de forma muy sencilla a sus procedimientos

Cinépolis es una empresa mexicana dedicada a la exhibición de películas fundada en 1971 en Morelia, Michoacán, bajo el nombre de Organización Ramírez. Hasta el 31 de mayo de 2021 operaban 871 conjuntos cinematográficos con 6,728 salas 100% digitales; 477 se ubican en México y 394 en países: Estados Unidos, Chile, Argentina, Guatemala, Honduras, El Salvador, Costa Rica, Panamá, Colombia, Perú, Brasil, España, India, Omán, Bahréin, Arabia Saudita e Ilndonesi, convirtiéndose así en la compañía de exhibición cinematográfica más grande de México y América Latina, ocupando el tercer lugar en el mundo en número de salas, el segundo lugar en número de boletos vendidos y la cadena que más boletos por sala vende en el mundo.